

Heimatbund: Vortrag über St. Peter-Ordings Entwicklung

ST. PETER-ORDING Es gibt momentan keine Ausgabe der Lokalpresse, in der nicht über St. Peter-Ording berichtet wird. Sei es über die Entstehung der neuen Erlebnispromenade, die neuesten Besucherzahlen des Ortes, ja selbst über den Abriss eines Pfahlbaus wird, nicht nur in den lokalen Me-

dien, ausführlich berichtet. SPO, wie es heute heißt, ist hipp und immer eine Nachricht wird. Was verbirgt sich hinter dieser Entwicklung, wann hat sie begonnen und wo wird es hingehen?

Der Heimatbund der Landschaft Eiderstedt konnte Bürgermeister Rainer Balsmeier gewinnen, die

Entwicklung der letzten Jahre in seinem Vortrag „Zahlen, Daten, Fakten zu St. Peter-Ording“ zu durchleuchten und Hintergründe zu liefern.

Der Vortrag findet am morgigen Donnerstag (20.) ab 19.30 Uhr im Stallerhaus in der Engen Straße 5 in Garding statt. *hn*